

Mayo de 2024

Tiempo de lectura: 2 Minutos



## **DESDE EL CORAZON DE BOLIVIA** **¿Qué podemos hacer por nuestro país?**

Un país es la suma de su población, eso quiere decir que nos necesitamos todos.

El Estado es el conjunto de su población, en el que unos sostienen a otros; gobernados y gobierno.

El gobierno y la administración del Estado corresponden al Presidente del país.

Estamos eventualmente viviendo tiempos de crisis a todo nivel, en lo que todo nos ofende y nos han hecho creer que el país está avanzando en industrialización y con derecho a todo.

Observando un poco de lo que pasaba a principios del año 2000, por la crisis económica nuestros compatriotas estaban saliendo todos los días en aviones llenos con destino hacia Europa en busca de trabajo y hoy Bolivia cuenta con remesas anuales de cerca de 1.000 millones de dólares, pero, hoy los bolivianos ya no tienen esa posibilidad, ya que los países están con restricción a inmigrantes. Entonces de donde nos encontremos, pensemos que podemos hacer por nuestro país?.

No hacer nada cuando el tejido empresarial se destruye no está bien, es tiempo de que los emprendedores y empresarios conformen Redes sólidas de integración y colaborativo en la cadena de valor, solo el deseo de cada uno de los bolivianos debería ser que las cosas que se hagan de forma normal, que hagan bien, donde la libre iniciativa tenga la oportunidad de generar riqueza; hacer inversiones y crear puestos de trabajo para vivir bien. El mejoramiento de la calidad de vida de la población, considerada como objeto del Desarrollo Social.

***Todos por un mejor país!***  
*Fundación Hecho en Bolivia*